

RESONANZEN

Eine Installation von Margit Frank



Anwohner äußern ihre Erfahrungen im Reinickendorfer Kiez um den Franz-Neumann-Platz zwischen Emmentaler, Reginhard- und Markstraße:

Wo gehe ich oft hin?

Wo treffe ich Menschen?

Sind das meist gute oder unerfreuliche Erlebnisse?

Eine Straßenumfrage wird in digitale Malerei übersetzt.

Präsentation der Bilder

Donnerstag, 16. Dezember, 15 – 17 Uhr

Schaufenster und Vorplatz des M5

Markstraße 5, 13409 Berlin

mit Austausch der Beteiligten

Mit freundlicher Unterstützung
Kunstamt Reinickendorf von Berlin
Stiftung Dialog und Soziale Gesundheit

